

Una judía declara abiertamente que el bombardeo de niños de Gaza le produce orgasmos.

[Egon](#)

Miles de otros kikes que celebran en las redes sociales el exterminio de gentiles en el viaje a Gaza.

Debemos detener esto haciendo los rituales que vienen y los rituales dados: [tema10762.html](#)

Esto es lo que a los judíos les gusta hacerles a los gentiles, y lo que los excita sexualmente:



<http://nordicantisemite.com/2014/08/10/jerrys-writing-on-palestine-1082014>

El bombardeo de niños de Gaza me provoca un “orgasmo”: los israelíes celebran la matanza en Facebook

Patrick Strickland 13 de julio de 2014

<https://electronicintifada.net/blogs/patrick-strickland/bombing-gaza-children-gives-me-orgasm-israelis-celebrate-slaughter-facebook>

El último ataque de Israel a la asediada Franja de Gaza ha estado acompañado de otro marcado aumento de la incitación contra los palestinos y los activistas solidarios en las redes sociales, como Facebook y Twitter.

Se han creado grupos en Facebook para pedir el castigo colectivo de los palestinos en la Franja de Gaza. Otros albergan incitaciones contra los estudiantes palestinos en las universidades israelíes, incluyendo la publicación de fotografías e información personal sobre estudiantes individuales.

El clima radical y violento antipalestino en Israel no está divorciado de la realidad.

Después de más de una semana de amenazas del gobierno israelí, los comandos lanzaron la primera incursión terrestre en el norte de la Franja de Gaza a primera hora de la mañana del domingo, informó la Agencia de Noticias Ma'an.

En el momento de escribir este artículo, no ha habido muertes israelíes como resultado de los cohetes disparados por grupos palestinos armados en Gaza, aunque gran parte de los medios de comunicación tradicionales se han centrado en el impacto del lanzamiento de cohetes en Israel en lugar de en la asombrosa cifra de muertos en la Franja de Gaza.

Mientras la última ofensiva militar de Israel entra en su sexto día, el Ministerio de Salud de Gaza informa de que 170 palestinos han muerto y más de 1.000 han resultado heridos.

Miles de desplazados

“Cuatro mil personas y el número va en aumento están huyendo de este intenso bombardeo en el norte; están en ocho escuelas diferentes de la UNRWA”, dijo Chris Gunness, portavoz de la UNRWA, la agencia de las Naciones Unidas para los refugiados de Palestina.

“Hacemos un llamamiento a todas las partes para que respeten las obligaciones que les impone el derecho internacional humanitario y respeten la santidad de la vida civil y la inviolabilidad de los edificios de las Naciones Unidas”, declaró por teléfono a The Electronic Intifada. Gunness explicó que durante la Operación Plomo Fundido de Israel (diciembre de 2008-enero de 2009), más de 50.000 palestinos se refugiaron en instalaciones de la UNRWA en toda la Franja de Gaza mientras las bombas israelíes destruían edificios y viviendas.

“Creían en la santidad y la seguridad de las propiedades de las Naciones Unidas”, dijo sobre los palestinos que se refugiaron en las instalaciones de la UNRWA.

“Como resultado de las operaciones militares, la oficina principal de la UNRWA fue atacada directamente y el almacén principal fue quemado hasta los cimientos después de que [las fuerzas militares israelíes]

dispararan fósforo blanco” durante la Operación Plomo Fundido, dijo Guinness.

Aproximadamente 1.400 palestinos fueron asesinados por el ejército israelí durante el asalto militar que duró tres semanas.

“¡Gaza, Gaza un cementerio!”

Mientras tanto, los israelíes están recurriendo a las redes sociales para pedir que se aumente aún más el número de muertos en Gaza.

Una página de Facebook del grupo LEAVA (Prevención de la asimilación en Tierra Santa) se dedica a impedir las relaciones románticas entre hombres palestinos y mujeres judías y tiene más de 37.000 seguidores. La página publica periódicamente fotografías de sus “activistas” patrullando partes de Jerusalén y otras ciudades.

El 11 de junio, se publicó en la página de LEAVA una fotografía de un joven de pie junto a una bandera israelí en una protesta y con una camiseta con el emblema del grupo. Sobre la foto se puede leer lo siguiente: “Los ciudadanos de Ashdod también están con LEAVA. ¡Esperando que Gaza se convierta en un gran incendio!”. Recibió más de 2.300 “me gusta” en sólo dos días:



ארגון להב"ה - למניעת התבוללות בארץ הקודש

July 9

גם תושבי אשדוד עם להבה! מחכים שעה תיהפך ללהבה גדולה!

[See Translation](#)



Un post publicado más tarde ese mismo día ofrece lo que se dice que eran palabras para un canto de protesta:

“¡Gaza, Gaza un cementerio! ¡Muy pronto!”. Recibió más de seiscientos “me gusta”.

Con más de 5.300 seguidores en Facebook, una empresa de mudanzas con sede en Jerusalén, aunque aparentemente apolítica, publicó el siguiente “estado” en hebreo mal escrito el 7 de julio, el primer día del último ataque de Israel a Gaza:

Una de nuestras ventajas: ¡no observamos el Ramadán! Cuidamos a nuestros clientes y no los abandonamos [...] cumplimos nuestra palabra y vamos a cada entrega. Si ya cerró un trato para una entrega con una empresa que emplea a nuestros primos [usado comúnmente en hebreo para referirse a los árabes], es hora de cancelar y mudarse con nosotros.

0525530344. ¿Por qué cuidar de quienes secuestran a nuestros hijos? ¡Que tenga un buen y pacífico día!



Muchos usuarios israelíes de Facebook han publicado contenido violento y perturbador en sus cuentas personales. Talya Shilok Edry, que tiene más de mil seguidores, publicó el siguiente “estado”: “Qué orgasmo ver a las Fuerzas de Defensa de Israel bombardear edificios en Gaza con niños y familias al mismo tiempo. ¡Bum, bum!”.



La cronología de Facebook de Edry muestra un patrón de llamados al derramamiento de sangre contra los palestinos. Al escribir sobre Muhammad Abu Khudair, un joven de dieciséis años asesinado, que fue secuestrado y quemado vivo por jóvenes israelíes, afirmó: “Queridos colonos, la próxima vez que secuestren a un muchacho árabe, ¡llámenme y déjenme torturarlo! ¿Por qué se divierten ustedes solos?”.



Edry borró los estados el domingo después de que capturas de pantalla de ellos se volvieran virales en Twitter y Facebook.

El periodista David Sheen informó para Mondoweiss la semana pasada sobre los “tweets aterradores de adolescentes israelíes antes del ejército”.

Después de buscar en Twitter usando la palabra hebrea para “árabes”, Sheen encontró docenas y docenas de jóvenes israelíes “proclamando su deseo de que todos los árabes mueran y en algunos casos sean torturados hasta la muerte”.

“Parece la Noche de los Cristales Rotos”

Otra página israelí de Facebook, “Despidan a Abu Hussein del Colegio Académico de Netanya”, fue creada con el propósito de incitar a la violencia contra un estudiante palestino del Colegio Académico de Netanya.

Más de quinientos estudiantes israelíes han dado “me gusta” a la página, que fue creada el 11 de julio después de que el estudiante palestino Tamer Abu Hussein llegara al campus con una camiseta con la palabra “Palestina” y una kuffiyeh (pañuelo tradicional palestino):



Tras un enfrentamiento con un guardia de seguridad del campus, un mensaje en la página afirma que “muchos estudiantes entraron en pánico y huyeron por miedo a un acto hostil de terrorismo”.

Añade que la policía detuvo e interrogó a Abu Hussein, aunque no hay prueba alguna de que haya hecho nada malo. En una ostensible referencia a los palestinos bombardeados en Gaza, el mensaje añade: “Abu Hussein y todos los demás estudiantes que se identifican con el enemigo deben ser expulsados de la universidad”.

Los estudiantes del Netanya Academic College también iniciaron una petición exigiendo la expulsión de Abu Hussein de la escuela, alegando sin pruebas que “glorifica el terrorismo”.

Muhammad Abu Toameh, un amigo de Abu Hussein y estudiante de la Universidad de Tel Aviv, dijo que él y muchos otros también han sido acosados por grupos israelíes de derecha en Facebook durante la semana pasada. Un grupo de estudiantes publicó fotos de él y otros amigos en una página de Facebook para estudiantes de la Universidad de Tel Aviv que, según él, se burlaban de las preocupaciones de seguridad de los estudiantes árabes en el campus.

“La locura y los vientos de racismo en el aire, junto con las acciones similares a pogromos que tienen lugar en Jerusalén y otros lugares, se sienten como la Noche de los Cristales Rotos”, dijo Abu Toameh a The Electronic Intifada.

Racismo profundamente arraigado

Este discurso de odio e incitación no se limita a grupos e individuos marginales.

Como demuestra Max Blumenthal, colaborador de Electronic Intifada y autor galardonado, en su reciente libro Goliath: Life and Loathing in Greater Israel, el racismo profundamente arraigado está generalizado en las instituciones y la sociedad israelíes.

Escribiendo para el sitio web de la revista +972, el periodista israelí Haggai Mattar informó que los manifestantes de izquierda fueron atacados el sábado por la noche por una turba de israelíes que gritaban “¡Muerte a los árabes!” en Tel Aviv. Mattar recuerda:

Al final de la protesta (y poco después, cuando nos persiguieron por las calles), una persona resultó herida y tuvo que ser evacuada al hospital debido a una silla rota en la cabeza; otra recibió un fuerte puñetazo en la cabeza y otra salió con un ojo morado; a otra le robaron su costosa cámara de vídeo y a decenas de personas más les golpearon, empujaron o les lanzaron huevos. Algunos también dijeron que los fascistas les atacaron con gas pimienta.

Los principales políticos y figuras públicas israelíes desempeñan un papel fundamental en la difusión de la incitación antipalestina.

Ali Abunimah informó el viernes que Moshe Feiglin, vicepresidente del parlamento israelí, la Knesset, pidió a Israel que cortara toda la electricidad a la Franja de Gaza. “La sangre de un paciente de diálisis en Gaza no es más roja que la sangre de nuestros soldados de las Fuerzas de Defensa de Israel que, Dios no lo quiera, necesitarán entrar [en Gaza]”, dijo el miércoles pasado durante un discurso en la Knesset.

Y justo un día antes del secuestro y asesinato de Muhammad Abu Khudair por parte de jóvenes israelíes, la legisladora Ayelet Shaked, una figura importante del partido político Habeyit Hayehudi (Hogar Judío), publicó un

“estado” en Facebook en el que llamaba al genocidio contra “todo el pueblo palestino”.

En una carta pública escrita en hebreo, un comandante militar israelí declaró una “guerra santa” contra los palestinos, a quienes se refirió como “el enemigo que difama” a Dios.

Los llamamientos racistas a la violencia no se limitan a los “tiempos de guerra”. Como informé para The Electronic Intifada el mes pasado, una página israelí de Facebook instaba a matar a “un terrorista cada hora” hasta que se devolviera a tres jóvenes israelíes que estaban desaparecidos (los adolescentes fueron encontrados muertos en Cisjordania el 30 de junio).

Aunque el contenido de esa página dejaba claro que los usuarios de Facebook consideran a todos los palestinos como objetivos legítimos, Facebook se ha negado a eliminar la página, a pesar de las docenas y docenas de solicitudes para que lo hiciera. Casi 21.000 usuarios de Facebook han dado “me gusta” a la página.

Como la gran mayoría de las páginas y publicaciones de Facebook mencionadas en este artículo y otros sobre el racismo israelí generalizado en las redes sociales no han sido eliminadas, parece que Facebook no tiene ningún problema con la incitación antipalestina, aunque no represente una amenaza vana.

Nota de un miembro del foro:

Lo que esto significa es que simplemente se quedarán en medio de un motín y golpearán a la gente por la espalda para luego huir. Si observamos la historia de estos grupos kike en Estados Unidos, eso es lo que siempre ha sido. Los kikejooz no son una raza marcial, siempre han tenido a los goyim para hacer todo el trabajo pesado. Las FDI perdieron 1500 tropas luchando contra varios cientos de tropas paramilitares ligeramente armadas

del Partido de Dios durante la guerra de 2006 en el Líbano. Si miramos el video, no es un ejército, es una tropa de monstruos que corren por ahí llorando y gritando y comportándose como adolescentes.

Los kikes son la mierda de reyes cuando disparan a gentiles esposados y desarmados en la nuca como en la Unión Soviética o convierten sus barrios en la superficie de la luna a kilómetros de distancia como Gaza. Pero cuando tienen que volverse humanos para entrar en combate físico contra gentiles que están armados y contraatacan, se cagan los panecillos en los calzoncillos y se acobardan. El ejército israelí fue derrotado duramente en Gaza por Hamás y perdió más de cien soldados, incluso grandes pérdidas de sus unidades de élite.

Basta con mirar una imagen de los soldados israelíes promedio. Ni siquiera pueden llevar su uniforme correctamente, es solo un reflejo de la falta de disciplina física que tiene el ejército promedio.

En realidad, es desmoralizante, pero para ellos es normal. Los demás están obsesionados con intentar parecerse a modelos famosas o prostitutas callejeras con sus uniformes militares, es simplemente extraño.

La razón por la que hay tanta rebelión en Israel contra el reclutamiento no es por razones morales.

Es porque a los ejércitos no les gusta el servicio militar en ninguna nación, ni siquiera en la suya propia. Les gusta disparar a la gente por la espalda como lo hace el Mossad, eso es todo. Es por eso que los árabes gentiles se desviven por ellos en cada batalla a pesar de la desigualdad tecnológica y numérica. El árabe se mantendrá firme y luchará y tiene un fuerte sentido del honor.

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Jewish_Ritual_Murder.html

Otras verdades repugnantes sobre los judíos:

Roma, Italia - La policía italiana y rusa, trabajando juntas, desmantelaron una red de gánsteres judíos que habían estado involucrados en la fabricación de violaciones infantiles y pornografía snuff.

Tres judíos rusos y ocho judíos italianos fueron arrestados después de que la policía descubriera que habían estado secuestrando a niños no judíos de entre dos y cinco años de edad de orfanatos rusos, violando a los niños y luego asesinandolos en películas. La mayoría de los clientes no judíos, incluidos 1.700 en todo el país, 600 en Italia y un número desconocido en los Estados Unidos, pagaron hasta 20.000 dólares por película para ver a niños pequeños siendo violados y asesinados.

Los funcionarios judíos de una importante agencia de noticias italiana intentaron encubrir la historia, pero fueron burlados por los periodistas italianos, que transmiten escenas de las películas en vivo en horario de máxima audiencia en la televisión italiana a más de 11 millones de espectadores italianos. Los funcionarios judíos despidieron a los ejecutivos responsables, alegando que estaban difundiendo "libelo de sangre".

A lo largo de la historia, varios grupos han acusado a sectas de judíos de asesinar ritualmente a niños pequeños. Uno de esos relatos, el de Hugo de Lincoln, llevó a la expulsión de todos los judíos de Gran Bretaña en el siglo XIII. Tales relatos generalmente han sido "desestimados", pero están tan difundidos que las organizaciones judías han desarrollado un nombre para ellos: "libelo de sangre".

El grupo estadounidense ADL fue fundado para defender a un judío, Leo Frank, acusado de violar y asesinar a una niña de cinco años, Mary Fagan,

en su fábrica de lápices de Atlanta en 1913. La ADL afirma que era inocente. Una turba lo linchó después de que el gobernador conmutara su sentencia de muerte por cadena perpetua.

Aunque AP y Reuters publicaron artículos sobre el episodio, los conglomerados de medios estadounidenses se negaron a publicar la historia en los noticieros de televisión, diciendo una vez más que la historia crearía prejuicios entre los estadounidenses contra los judíos.

Los gánsteres judíos en Rusia están cada vez más vinculados al tráfico de "esclavas blancas" y prostitutas a través de Israel, según un informe reciente del Jerusalem Post. Israel hace la vista gorda oficialmente ante la prostitución forzada y no castiga a los ciudadanos israelíes que eligen tener "esclavas sexuales", siempre que las esclavas sean extranjeras y no judías.

Según la Enciclopedia Talmúdica: "Quien tiene relaciones carnales con la esposa de un gentil no está sujeto a la pena de muerte, porque está escrito: 'la esposa de tu prójimo' en lugar de la esposa del extranjero; e incluso el precepto de que un hombre 'se unirá a su esposa' que está dirigido a los gentiles no se aplica a un judío, así como no hay matrimonio para un pagano; y aunque una mujer gentil casada está prohibida para los gentiles, en cualquier caso un judío está exento". Esto no implica que las relaciones sexuales entre un hombre judío y una mujer gentil estén permitidas, sino todo lo contrario, pero el castigo principal recae sobre la mujer gentil; debe ser ejecutada, incluso si fue violada por el judío: "Si un judío tiene relaciones sexuales con una mujer gentil, ya sea una niña de tres años o una adulta, ya sea casada o soltera, e incluso si es un menor de edad de solo nueve años y un día, porque tuvo relaciones sexuales voluntarias con ella, debe ser asesinada, como se hace con una bestia, porque a través de ella un judío se metió en problemas. El judío, sin embargo, debe ser azotado, y si es un Kohen [miembro de la tribu sacerdotal], debe recibir el doble de azotes, porque ha cometido una doble ofensa: un Kohen no debe tener relaciones sexuales con una prostituta,

y se presume que todas las mujeres gentiles son prostitutas”.

-Israel Shahak, Historia judía, religión judía, Pluto Press, Londres 1994, página 87

Enlace británico a los vídeos de pornografía infantil

Jason Burke en Londres, Amelia Gentleman en Moscú, Philip Willan en Roma Observer - Domingo 1 de octubre de 2000

Gran Bretaña es un eslabón clave en la mayor investigación internacional jamás realizada sobre la producción y suministro de películas snuff pedófilas -en las que se asesina a niños en la película-, según revela una investigación de Observer.

El principal sospechoso de la investigación, un ruso que fue detenido la semana pasada en Moscú por distribuir miles de vídeos y fotografías sádicas de pornografía infantil, fue localizado tras la incautación de sus productos a pedófilos británicos.

Dmitri Vladimirovich Kuznetsov, un ex mecánico de coches de 30 años de Moscú, fue identificado después de que la policía y las aduanas británicas rastrearán el origen de los vídeos de pornografía infantil violentos encontrados en el Reino Unido hasta Rusia.

La semana pasada, la policía italiana confiscó 3.000 vídeos de Kuznetsov que iban de camino a clientes en Italia, lo que desencadenó una búsqueda internacional de pedófilos que habían comprado sus productos. Los investigadores italianos afirman que el material incluye imágenes de niños muriendo durante los abusos. Los fiscales

de Nápoles están considerando acusar a los que han comprado los vídeos de complicidad en asesinato. Dicen que algunos pueden haber solicitado específicamente películas de asesinatos.

Las autoridades británicas confirmaron ayer que decenas de vídeos de Kuznetsov, producidos en su pequeño apartamento en el destartalado distrito de Vykhino de Moscú, han sido encontrados en el Reino Unido. Les preocupa que también se hayan importado películas "snuff" en las que se mata a niños.

Alrededor de una docena de hombres británicos ya han sido arrestados y acusados de delitos presuntamente relacionados con las cintas rusas. Una segunda red rusa de pornografía infantil, que supuestamente tenía un distribuidor británico, fue desmantelada a principios de este año. La investigación sobre la importación de pornografía infantil violenta rusa, que llevó a la identificación y posterior encarcelamiento de Kuznetsov, comenzó hace unos 15 meses después de que la aduana confiscara material que llegaba al país. Desde entonces ha habido docenas de otros hallazgos.

"Hemos visto cosas muy, muy desagradables que incluían abusos sádicos a niños muy pequeños, pero las muertes reales filmadas lo llevan un paso más allá. Eso es muy preocupante", dijo un alto funcionario de aduanas este fin de semana. Los pedófilos británicos pagaban entre 50 y 100 libras por las cintas de Kuznetsov, dijo el funcionario. Se pagaron más tarifas por el acceso a un sitio web que presenta imágenes de abusos extremadamente violentos. Aunque dos hombres arrestados con Kuznetsov también fueron encarcelados por las autoridades de Moscú, solo uno de los tres permanece entre rejas. Dmitri Ivanov fue condenado a 11 años por participar realmente en los abusos que se estaban filmando. Los otros fueron liberados en virtud de una amnistía destinada a despejar las superpobladas prisiones de Rusia.

Cuando los agentes del Departamento de Investigación Criminal de Moscú allanaron el apartamento de Kuznetsov, encontraron a dos chicos en un estudio improvisado. Se incautaron de una gran cantidad de películas y otro material pornográfico, así como listas de clientes en Italia, Alemania, Estados Unidos y Gran Bretaña.

La semana pasada, tras meses de investigaciones, los detectives italianos llegaron al lugar y arrestaron a ocho personas. La policía registró más de 600 casas y dice que ahora tiene pruebas contra unas 500 personas. Entre los sospechosos había empresarios, empleados públicos y un estudiante universitario. Varios de ellos estaban casados y tenían hijos. Cientos de personas también están siendo investigadas en Alemania.

Los vídeos rusos, que se habían pedido por Internet, fueron interceptados cuando llegaron a Italia por correo, reempaquetados y luego entregados por agentes de policía encubiertos.

Los vídeos cuestan entre 300 y 4.000 libras, dependiendo del tipo de película que se encarga. Las películas encubiertas de niños pequeños desnudos o desvistiéndose se conocían como vídeos "SNIPE". La categoría más espantosa era la llamada en código "Necros Pedo", en la que los niños eran violados y torturados hasta morir. La policía de Rusia y el Reino Unido cree que Kuznetsov y sus asociados llevan más de dos años en el negocio, durante los cuales se cree que han reclutado a unos 100 niños, de entre 9 y 15 años, para ser filmados.

"La mayoría de los niños fueron detenidos en las estaciones de tren. Muchos de ellos venían de los suburbios o de las regiones circundantes y pertenecían a familias desfavorecidas y problemáticas", dijo Kiril Mazurin, portavoz de la policía. "Normalmente, cuando los niños como estos llegan a la capital, no tienen ni idea de dónde ir y se quedan en la estación. "Es muy fácil atraer a este tipo de adolescentes con la promesa de una cama caliente o una visita al cine". Muchos fueron atraídos a otros lugares que no eran orfanatos. "Los niños no están encerrados", afirma Mazurin. "Cualquiera puede venir y prometerles una comida en McDonalds. No hace falta más que eso."

Según informes de la prensa rusa, a algunos niños se les pagaba una comisión para que encontraran a otros chicos dispuestos a ser filmados por una tarifa de entre 100 y 300 rublos [2,50 a 7 libras esterlinas].

Kuznetsov había dejado su trabajo en 1998 para dedicarse a la lucrativa industria de la pornografía. Experto en informática autodidacta, estaba en proceso de actualizar su equipo para poder enviar videos por correo electrónico directamente a los clientes cuando la policía lo registró.

Muchos clientes le encargaron videos en repetidas ocasiones. El periódico napolitano Il Mattino publicó una transcripción de un supuesto intercambio de correos electrónicos entre un posible cliente y los vendedores rusos:

"Prométeme que no me estás estafando", dice el italiano.

"Tranquilo, te puedo asegurar que este realmente muere", responde el ruso.

"La última vez pagué y no obtuve lo que quería".

"¿Qué quieres?"

"Verlos morir".



It is in the Jewish interest, it is in humanities interest that whites experience a genocide. Until white children are burned alive, white women raped, mutilated, murdered and all white men who have not been slaughtered watch powerlessly as their people are terrorised; only then will mankind be on a more equal footing, ready to discuss white privilege and the apparent chip on the shoulder that minorities have. - Ishmael Levitts